



Le métropolite Hilarion de Volokolamsk a rencontré l'ambassadeur du Japon



Le 16 février 2020, après la Divine liturgie célébrée au séminaire Saint-Nicolas-d'Ougrecha, le métropolite Hilarion de Volokolamsk, président du Département des relations ecclésiastiques extérieures du Patriarcat de Moscou, a reçu l'ambassadeur extraordinaire et plénipotentiaire du Japon en Fédération de Russie, Toyohissa Kozuki. Le chef de la mission diplomatique japonaise et son épouse étaient venus participer à la conférence d'histoire ecclésiastique internationale annuelle, consacrée au « Patrimoine spirituel de saint Nicolas du Japon, égal-aux-apôtres ».

Le premier secrétaire de l'Ambassade du Japon en Russie, Zumpey Tsuruta, l'higoumène Jean (Roubine), recteur du séminaire, et D. Petrovski, collaborateur du DREE, participaient à la rencontre, qui a porté sur la coopération dans la préparation de la visite de Sa Sainteté le patriarche Cyrille de Moscou et de toute la Russie au Japon, prévue pour l'automne 2020.

Le chef de la mission diplomatique du Japon en Russie a transmis les remerciements de l'empereur du

Japon Naruhito pour les félicitations envoyées par le patriarche Cyrille à l'occasion de son accession au Trône du chrystanthème.

Source: <https://mospat.ru/fr/news/45685/>